
平成２５年度「エコシティたかつ」推進フォーラムについて（案） 

 

 

１ 目的 

  本フォーラムは、「エコシティたかつ」推進方針に基づく各種取組みの進捗状況や、広く環境に

係る現状について、推進会議委員や関係団体等と確認するとともに、市民等に向けて広く発信す

ることを目的として実施する。 

 

２ テーマ 

(1) 学校流域プロジェクト 

昨年度に引き続き、「エコシティたかつ」推進事業の中期的プロジェクトの中核事業に位置づ

けている「学校流域プロジェクト」を取り上げる。 

今年度は特に、市立養護学校におけるビオトープの活用状況についての発表、意見交換や情

報交換を行い、参加者が交流を深め、各学校が、本プロジェクトの趣旨である、「学校を健全な

水循環と生き物の賑わいを再生し支える地域のモデル基地」としての取組みを推進することを

図るものとする。 

 (2) 「エコシティたかつ」推進事業の振返りと今後の展望 

   「エコシティたかつ」推進方針に基づき、平成２１～２２年度を「短期的なプロジェクト」

期間、平成２３～２５年度を「中期的なプロジェクト」期間として取組みを進めてきた。平成

２６年度以降は「長期的なプロジェクト」期間として、これまでの取組みを踏まえたうえで、

推進方針に基づき事業を推進していく必要がある。 

   パネルディスカッション形式で、これまでの本事業の取組みを振り返るとともに、今後の高

津区における取組みについて、環境問題に対する国際的な潮流なども踏まえ意見交換し検討す

る場とする。 

 

３ 日時・場所 

 (1) 日時：平成２５年１２月８日（日）午後 

 (2) 場所：高津区役所 １階 市民ホール 

 

４ 主催 

  「エコシティたかつ」推進会議、川崎市高津区役所 

 

 

 

 

 

 

 

資料７



５ プログラム 

13:00 開場 

13:30 開会あいさつ 高津区長 

第１部学校ビオトープ交流会【７０分】 

 (1) 発表 

  ・ビオトープを活用した取組みの発表（４校） 

   市立養護学校、○○小学校、○○小学校、○○小学校 

   各校１５分（発表１０分、感想・講評等５分） 

  ・意見交換 

 (2) プレゼント贈呈及び講評 

   岸 由二氏（慶応義塾大学名誉教授・「エコシティたかつ」推進会議委員長 

14:40 休憩【１０分】 

14:50 第２部パネルディスカッション【５０分】 

 (1) 説明 

  ・これまでの取組みと来年度以降の取組みの方向性について（企画課） 

 (2) パネルディスカッション 

  ・ファシリテーター：田中委員 

・パネラー（推進会議委員）：○○氏、○○氏、○○氏、 

15:40 まとめ 岸委員長 

 


